



Stella und Uli sind Ärzte. Sie leben und arbeiten in der Nähe von Frankfurt und haben selbst Kinder und Enkelkinder. Beide lieben Geschichten, Träume, Musik, die Natur und, und, und ... Sie sind offen, lustig und tragen das Herz auf dem richtigen Fleck.

Ihre Geschichten entstehen immer gemeinsam. Stella ist dabei pinselführend und Uli federführend. Das Besondere in ihren Werken ist, dass sie durch gegenseitige Inspiration immer gemeinsam entstehen. Keines der Bilder wäre ohne die Geschichten und keine Geschichte ohne die Bilder so entstanden wie sie sind.

Mit diesem ersten veröffentlichten Buch – Die verirrte Blume – laden sie Kinder, Eltern und Großeltern gleichermaßen ein: Entdeckt die Welt in den wunderschönen Bildern und lauscht der zauberhaften und spannenden Geschichte, die die kleine Blume erlebt.

Es war einmal eine kleine, gelbe Blume, die bei einer lieben Frau in einer Gärtnerei am Stadtrand wohnte.

Freudig wartete sie auf das, was das Leben ihr bringen würde. Sie träumte oft davon, dass eines Tages eine Prinzessin vorbeikäme, sie auf ihr Schloss mitnimmt, und sie so in einer wundervollen Umgebung allen Freude spenden kann.

Ja, das wollte sie!

